

Des ONG cubaines rejettent les mesures de Trump contre notre pays



La Havane, 24 juin, (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution ont dénoncé la politique de la nouvelle administration étasunienne à l'égard de Cuba.

Dans une déclaration, cette organisation de la société civile cubaine existant depuis plus d'un demi siècle et regroupant plus de 8 millions de Cubains, souligne que le peuple cubain appui le dialogue, la coopération bilatérale, sans conditions et sans faire des concessions mettant en danger la souveraineté et la liberté conquise.

Pour sa part la Société Culturelle José Martí, a assuré que peu de fois la pensée du héros national cubain n'a été si offensée, méprisée et ignorée que lors du spectacle grossier et annexionniste à Miami, que notre peuple a vu indigné et qu'il a tout de suite rejeté.

Dans une note, cette organisation exprime son rejet absolu des mesures annoncées dans le cadre de ce show anti-patriote sans précédents.

« Fidèles à la pensée et à l'œuvre de José Martí, nous avancerons fermement et décidés sur la voie de la Révolution pour préserver la Cuba indépendante, souveraine, démocratique, socialiste, prospère et durable »-souligne la note.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133709-des-ong-cubaines-rejettent-les-mesures-de-trump-contre-notre-pays>



Radio Habana Cuba